

Zimbabwe

Por: Mumia Abu-Jamal. 03/01/2025

Zimbabwe se ha unido al movimiento No Más Corredores de Muerte. La nación del sur de África, Zimbabwe, antes conocida como Rodesia bajo el dominio colonial británico, ha hecho algo extraordinario. Esta nación de unos 14 millones y medio de habitantes anunció la abolición de la pena de muerte.

Unas 60 almas han languidecido en el corredor de muerte de Zimbabwe. Ahora, al parecer, están a punto de salir del confinamiento solitario para entrar en la población general.

Me enteré de esto escuchando la radio hace poco. Según se informa, Amnistía Internacional hizo la petición a la nación, y los portavoces del gobierno dijeron que habían deseado hacerlo desde hace tiempo. Me parece que las cosas están cambiando después de todo.

Con amor, sin miedo, soy Mumia Abu-Jamal

17 de diciembre de 2024

c)'24 maj

Grabado por Prison Radio <https://www.prisonradio.org/commentary/zimbabwe/>

Circulación por Fatirah Litestar01@aol.com

Traducción Amigxs de Mumia en México.

Escribe una carta a Mumia con letra negra en papel blanco con nombre y dirección de remitente en el sobre.

Smart Communications/PADOC

Mumia Abu-Jamal ([#AM-8335](#)) @ SCI Mahanoy

P.O. Box 33028

St. Petersburg, FL 33733

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: centro de medios libres

Fecha de creación

2025/01/03